



Fitch y S&P otorgan grado de inversión a Soriana

Mar, 12/01/2015 - 07:37

Debido a su posicionamiento en el mercado nacional otorgaron a Soriana una calificación de grado de inversión a nivel internacional

Organización Soriana señaló que las agencias calificadoras de valores Fitch Ratings y Standard & Poor's (S&P) le otorgaron una calificación de grado de inversión a nivel internacional.

La empresa detalló que lo anterior ya incorpora el incremento esperado en el nivel de su apalancamiento debido a la adquisición de una porción importante de tiendas de autoservicio de Controladora Comercial Mexicana.

Fitch comentó que **la calificación asignada a Soriana refleja su importante posicionamiento de mercado como la segunda cadena de autoservicio más grande de México**, su amplia base de clientes soportada por sus diferentes formatos de tienda, así como por su bien posicionado programa de lealtad y oferta de servicios.

Asimismo, reconoció que los **activos adquiridos a CCM complementarán a los formatos de tienda actuales de Soriana y ampliará la presencia geográfica de la Compañía.**

Por su parte, S&P explicó en su comunicado que la evaluación del perfil de riesgo del negocio de Soriana como 'satisfactorio' refleja nuestra expectativa de que la empresa mantendrá su firme posición de mercado que le permitirá mantener su sólido poder de negociación con proveedores.